

Erstes Pflichtspiel im Jahr 2024 am Freitagabend um 19:00 Uhr

28.02.2024 06:18 von Albrecht Morast

Am kommenden Freitag, den 01.03.2024, steht für unsere erste Mannschaft das erste Pflichtspiel im Jahr 2024 an. Im Derby, das um 19:00 Uhr in Götzingen angepfiffen wird, treffen unsere Beckmann-/Müller-Mannen auf den VfB Altheim. Für unsere zweite Mannschaft geht es erst Mitte März in der B-Klasse weiter - am Sonntag, den 03.03.2024, steht um 12:00 Uhr das Testspiel auf dem Kunstrasenplatz in Buchen gegen unsere A-Jugend an.

Drittes Aufeinandertreffen in der Saison 2023/2024

Am Freitagabend stehen sich die ersten Mannschaften aus Götzingen/ Eberstadt und Altheim zum dritten Mal in der Saison 2023/2024 gegenüber. Sowohl im Viertelfinale des Kreispokals in Götzingen (3:1) als auch am zweiten Kreisligaspieltag in Altheim (4:2) konnte unser Team das Spielfeld als Gewinner verlassen. Zum ersten Pflichtspiel im neuen Jahr reist Altheim als Fünfter zum Dritten. Beide Mannschaften trennen vier Punkte, wobei der VfB Altheim eine Partie weniger absolviert hat.

Wenn Schiedsrichter Jürgen Flad die Partie gegen 20:45 Uhr abgepfiffen hat, wird sich zeigen, welche Mannschaft besser in das Jahr 2024 gestartet ist und weiterhin oben "anklopfen" kann. Für unsere erste Mannschaft standen während der Vorbereitungszeit drei Testspiele an, bei denen unser Team zusammenfassend eine zufriedenstellende Leistung zeigte. Personell gab es mehrere Veränderungen, wovon auch am Freitagabend auszugehen ist.

Schiedsrichter: Jürgen Flad, Johannes Puppan, Tobias Krause.

Zur Übersicht:

erstes Pflichtspiel 2024: Freitag, den 01.03.2024, 19:00 Uhr SpG1 - VfB Altheim (in Götzingen)

Testspiel unserer zweiten Mannschaft: Sonntag, den 03.03.2024, 12:00 Uhr SpG2 - A-Jugend (Kunstrasen in Buchen)

